

Al Pascual Guerrero no ingresarán hinchas bajo efectos de alucinógenos y alcohol

Se escogerán aleatoriamente a las personas para hacer pruebas con alcosensores, en el compromiso entre América y Quindío



Archivo particular Alcaldía Cali

#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América

Compartir



Valorar

<input type="checkbox"/> interesante	<input checked="" type="checkbox"/> indignante
<input type="checkbox"/> divertida	<input type="checkbox"/> polémica
<input type="checkbox"/> sorprendente	<input type="checkbox"/> aburrida

Coracol Radio Cali | CALI | 25/11/2016 -

Con alcohosensores se controlará el ingreso de hinchas bajo efectos de alcohol o alucinógenos al Estadio Olímpico Pascual Guerrero, en dos cordones de seguridad, durante el partido entre América de Cali y Quindío.

Así lo informó Alexander Durán, secretario de Salud Pública de Cali, al decir que “de manera aleatoria se escogerán personas en las filas y con alcohosensores se comprueba si ingirieron bebidas alcohólicas, posteriormente se hará otro examen más exhaustivo con otro equipo que tenemos, para determinar el grado de embriaguez”.

Al interior del estadio, según el secretario de Salud, también se evaluará la excitación de las personas y las pupilas.

El llamado es para que los hinchas que van a asistir al partido se abstengan de consumir bebidas embriagantes y sustancias alucinógenas.